

PlantaDoce.

Entorno

La producción de fármacos en España aminora el ritmo en 2017 y sólo crece un 2,7%

Tras aumentar un 3,8% en noviembre, el Índice de Producción Industrial (IPI) del sector farmacéutico frenó el ritmo en el último mes del año, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

A. Escobar
8 feb 2018 - 09:58

La producción de fármacos en España aminora el ritmo en 2017 y sólo crece un 2,7%

La producción de medicamentos aminora su ritmo de crecimiento a cierre de 2017. El Índice de Producción Industrial (IPI) del sector farmacéutico marcó un aumento del 2,7% en diciembre respecto al mismo mes del año anterior, frente a la subida del 3,8% y del 7,9% registrada en noviembre y octubre, respectivamente.

Según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), la cifra del último mes del año difiere bastante del dato a cierre del primer trimestre de 2017, cuando el IPI del sector *farma* se elevó un 29%, el mejor dato del ejercicio pasado. Asimismo, a cierre del primer semestre, el IPI farmacéutico creció un 1,8%. En la última mitad de 2017, el IPI del sector anotó subidas de entre el 1,7% y el 16,3% en agosto y septiembre, respectivamente.

En el conjunto de la industria española, la producción volvió a crecer en 2017, con un aumento del 2,9%, frente al retroceso del 1,4% registrado en 2016.

Por grupos más concretos de actividad, **la fabricación de productos farmacéuticos de base fueron las actividades que registraron un mayor aumento en diciembre, con una subida del 11%**. El peor dato en lo que va de año corresponde a abril, cuando la producción de productos farmacéuticos de base descendió un 58%.

Por otro lado, la fabricación de especialidades farmacéuticas aumentó en el último mes del año un 1,2% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. En noviembre

PlantaDoce.

| el IPI de especialidades farmacéuticas creció un 2,3%.